
Petanque Val d’Amby 

CR de la réunion de bureau du 25 septembre 2022  

Étaient présents :    
Bénédicte, Aurélia, Christophe C, Jean Luc, Cyrille, Serge, François, Steve et Christophe M   
Absents:    
Medhi et Carmine  
   
 
Ordre du jour :  

1) Point sur les finances du club 
2) Préparation de l’Assemblée générale 2022 
3) Organisation du but d’honneur 
4) Participation financière du club pour cette année 
5) Divers    

   
 Début de réunion 10H00 
 
Point sur les finances du club 

Le club dispose aujourd’hui d’une situation correcte mais doit encore faire face à quelques dépenses 
telles que des licences à régler au comité départemental, des factures d’achats de tenues et autres 
articles, une facture à l’établissement Carrel, des remboursements aux joueurs qualifiés lors des 
championnats départementaux, etc… 
Nous avons aussi des encaissements à venir puisqu’à ce jour, nous n’avons toujours pas encaissé 
toutes les mises de participation aux championnats !   
Des provisions doivent être effectuées pour des éventuels achats de matériaux si la mairie nous met 
à disposition le deuxième terrain de tennis voir plus. Nous devons aussi commencer à provisionner 
pour les futures tenues puisque la tenue actuelle sera probablement à changer d’ici deux ans au 
maximum. 

 
 
Préparation de l’AG 2022  

La date retenue est le 6 novembre. Cette AG se tiendra à la salle des fêtes de Hières sur Amby ou à 
défaut au stade. L’ordre du jour de cette réunion commune vous sera présenté ultérieurement mais 
déjà le bureau a acté que nous devrions renouveler ce qui avait été fait l’année dernière, à savoir petit 
buffet après les discours et autres points puis si le temps le permet petit concours en doublette pour 
les participants à l’AG. 
 
     



Organisation du but d’honneur 
  Ce but d’honneur en tête à tête par poules se fera le dimanche 16 octobre à partir de 10h30. Il n’y 
aura pas de concours B pour les perdants de poules mais bien sur chacun pourra s’adonner à quelques 
parties libres une fois éliminé. 
Comme d’habitude les inscriptions se feront sur le site puisque nous ferons aussi un barbecue. Ce but 
d’honneur est réservé aux adhérents 2022 (licencié et carte de membre). 
   
  
Participation financière du club pour cette année  

   
Comme il s’y était engagé lors de l’AG de 2021, le club participera financièrement aux championnats 
départementaux. En effet, les joueurs et joueuses qui se sont qualifiés pour la deuxième journée des 
championnats départementaux ou à la ligue n’ont pas à payer leurs mises et un remboursement du 
déplacement est également pris en charge à condition que ce déplacement se fasse à plus de 50km de Hières 
sur Amby (100km aller-retour). Ces remboursements se feront lors de l’AG. 
 
Concernant le championnat des clubs, le bureau après un vote, a décidé qu’aucun remboursement ne se 
ferait pour les équipes masculines et féminines engagées dans cette compétition. Pas de remboursement 
des déplacements, ni remboursement des frais de boissons. La participation a cette compétition n’est pas 
obligatoire. Pour clarifier les choses et éviter les critiques déjà perçues, tous joueurs ou joueuses désirant 
participer à cette compétition l’année prochaine devra signer une charte qui mentionnera les attendues de 
chacun (club et compétiteurs). 
 
Le bureau a aussi décidé d’étendre la gamme de notre tenue et proposera à celui qui le veut (pas 
d’obligation) un sweat capuche avec logo brodé au prix de 20 euros. La différence entre le prix de vente et 
le prix d’achat sera à la charge du club. Nous étudions aussi la possibilité de polo en coton. 
 
D’autres dépenses sont validées par le bureau et vous seront présentées lors de l’AG. 
 
 
Divers  
 
Pour 2023, le club a postulé pour l’organisation d’un qualificatif départemental doublette 
mixte le 6 mai et pour un concours fédéral promotion en tête à tête et doublette le 23 juin. 
Nous saurons lors de l’AG du secteur 3 si nos demandes sont accordées. 
 
Coupe de France : Après une demande de membres du bureau et après un vote, en 2023 le 
capitaine sélectionneur sera le président du club. 
 
Challenge Giovanni Costa : n’ayant pu l’organiser cette année, notre première manifestation 
2023 sera ce challenge. 
 
Enfin comme il y a trois ans, une ou deux soirées Poker seront organisées pour les adhérents 
du club. Les dates sont à définir 
 
    
La séance s'est terminée à 11h50 
Le bureau    


